

N | KATO

Glacier-Express-Lok und Gourmino-Wagen

Die Universallokomotiven des Typs Ge 4/4^{II} gehören bei der Rhätischen Bahn seit Jahrzehnten zum Alltagsbild. Insgesamt wurden von den knapp 13 Meter langen Maschinen 23 Stück an die Bündner Staatsbahn geliefert. Die Ge 4/4^{II} 623 mit dem Gemeindewappen von Bonaduz wirbt seit 2018 für den wohl bekanntesten Zug der Schweiz, den Glacier-Express. Der japanische Modellbahnproduzent KATO hat die schmucke rote Lok mit dem grossen Logoauflindruck des langsamsten Schnellzugs der Welt in sein Sortiment aufgenommen und eben an die Fachhändler ausgeliefert (Art.-Nr. 7074053). Die Lok ist nur als analoges Modell erhältlich, kann aber relativ einfach mit einer Digitrax-Tauschplatte nachgerüstet werden.

Als passende Ergänzung zu den bestehenden RhB-EW-I-Wagen hat KATO nun den Speisewagen WR 3811 in der blauen Gourmino-Lackierung auf den Markt gebracht. Die Lämpchen auf den Tischen sind ab Werk bereits standardmäßig beleuchtet, was dem Wagen einen besonderen Reiz verschafft. Bereits montiert sind die Ar-



nold-Kupplungen sowie die langen Faltenbälge. Wer den Wagen lieber kurzgekuppelt fahren möchte, kann die beiden Teile durch die ebenfalls mitgelieferten kurzen Varianten ersetzen, was auch eine harmonischere Zugbildung ermöglicht (Art.-Nr. 7074054).

Erhältlich im Fachhandel.

Auf unserer Website finden Sie ein Unboxing-Video mit den beiden neuen Modellen:



HO | SwissModelle.ch

Alter Schwede: Volvo-Lkw ausgeliefert

In einer Auflage von nur 100 Stück fertigt SwissModelle.ch einen Volvo-Lkw an. Beladen ist er mit zwei Wechselcontainern des Coop-Eisenbahnverkehrsunternehmens RailCare. Das Modell ist für 34 Franken exklusiv im Webshop des Westschweizer Produzenten erhältlich. www.swissmodelle.ch

